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我们外企公寓小区是
!""#

年建成的
"

目
前小区住户

!!$

户
"

实施撤桶并站后留有
%

个
垃圾桶站

# $

北京外企双新物业管理有限责任公
司外企公寓小区物业经理张志斌说道

#

小区建
成之处为方便居民使用

"

在每个楼门前
%

地下车
库等地都设立了垃圾桶

#

!

小区面积不大
"

只有两栋楼
"

垃圾桶距离
单元门较近

"

原先我们也经常接到居民诉求
"

反
应垃圾桶产生异味

# $

张志斌说道
#

小区原有垃
圾桶距离楼门不足十米

"

小区内居主的
&"

岁老
人居多

"

居民投放垃圾时会产生异味及噪音
"

物
业也经常接到居民的反映希望能够对此进行改
善

# !

公司陆续投入近
#"

余万元
"

购买各类垃圾
桶近

!""

个
"

印制宣传海报
'"""

余张
# $

张志斌
说

#

双新物业公司配合双井街道及九龙南社区
大力宣传垃圾分类

"

主动上门给业主发放
!

两桶
一袋

$"

同时举办分类知识抢答
%

游戏趣味活动
"

吸引小朋友和家长参加
#

!

我们在垃圾分类一开始就更换了脚踏型垃
圾桶

"

后来又在桶边增设了手部消毒液等
"

但是
仍然不能更好的解决垃圾异味等问题

"

于是在
今年

%

月底又更换了全新的智能垃圾桶
# $

张志
斌说

#

智能垃圾桶内有自动除臭功能
"

并且噪音
小

"

能够有效的解决异味及噪音扰民的问题
#

随着小区垃圾分类工作的开展
"

小区内的
垃圾产出量也在减少

# !

我们原本每天的垃圾量
是

("

到
#"

桶
"

垃圾分类后现在每天大概在
%"

桶左右
#$

张志斌说道
#

垃圾分类开展以来
"

为提
升住户的积极性

"

双新公司开展了
!

光荣之家
$

评选活动
"

对起到示范引领作用的住户进行奖
励

# !

我们在社区及街道的指导下
"

发挥党建引
领

"

发动在职党员等进行桶前值守
"

详细为居民
讲解垃圾分类的相关知识

$

张志斌说道
#

#

月
))

日
"

双花园社区起重小区新建成
的垃圾分类驿站前举一场垃圾分类宣传活
动

"

吸引众多居民前往
#

!

起重小区是老旧小区
"

从去年垃圾分
类实施后

"

社区对小区内的垃圾桶进行了撤
桶并站

"

并不断开展垃圾分类宣传工作
# $

双
花园社区工作人员说道

#

今年
%

月份起
"

社
区加大了对小区内环境的改善

"

对废弃的车
棚等进行维修升级

"

设立垃圾分类驿站
"

鼓
励居民进一步进行垃圾分类

"

并引进生活垃
圾分类驿站

"

让居民家中的可回收物等废旧
物品可以直接变现

"

就连平时无用的厨余垃
圾也有了新作用

#

!

在我们垃圾驿站
"

居民可以扫码登录
分一分平台

"

体验到垃圾正确分类带来的直
接收益

# $

驿站工作人员介绍道
#

在分一分平
台上

"

居民对生活垃圾进行分类后
"

交由小
区垃圾分类指导员确认

"

并通过
!

分一分

*++

$

进行积分
"

使用积分可以兑换需要的
生活用品

#

同时考虑到社区老年人居多的现
实情况

"

为不会使用智能手机的居民量定制
了身份识别卡

"

居民可以通过社区
%

自管会
的协助

"

帮助居民实现软件下载
%

注册
%

积分
兑换的需要

#

!

我今天看这个垃圾驿站建的 真 漂 亮
呀

"

我们这里以前可不是这样的
"

这届社区
党委给我们小区带来了很大的改变

"

太感谢
他们了

# $

居民刘雪玲说道
#

起重小区是老旧
小区

"

垃圾分类开展前
"

一进入小区就能看
见垃圾桶附近堆积的物品

"

到夏天垃圾异味
严重还容易滋生细菌

#

垃圾分类开始后双花
园社区对小区进行合桶并站

"

并加大了小区
环境卫生的打扫

"

现在走进小区已经再也闻
不到垃圾的异味了

#

最近社区党委又对小区
的老旧设施进行维修升级

"

给小区带来了全
新的面貌

"

让居民们欢欣雀跃
"

纷纷对社区
党委的工作竖起了大拇指

#

!

我平时在家也进行垃圾分类
"

但是还
是有不到位的地方

"

这回有驿站了
"

我刚才
又仔细看了一下

"

以后厨余垃圾也能兑换东
西了

"

我要好好进行分类
# $

刘雪玲说道
#

!

我们社区从
!,!"

年底进行拆分
"

现在
有

&

个居民小区
"

目前撤桶并站后还有
!(

个
垃圾桶站

# $

九龙南社区工作人员说道
#

垃圾
分类工作开始实施后

"

社区积极与各小区物
业进行配合

"

开展不同的宣传及实施方法
#

!

之前我们也经常接到居民的反映
"

说外
企公寓垃圾桶异味严重

"

去年垃圾分类开始
"

我们就一直与物业
%

业委会
%

居民代表等进行
沟通解决

# $

社区工作人员说道
#

为了更好的
为居民解决实际问题

"

社区与物业一起进行
入户宣传

%

签订垃圾分类承诺书等等
"

并发动
小区在职党员及居民志愿者

)%""

余人次
&

其
中党员

%%$

人
'

进行桶前值守
"

为居民详细讲
解垃圾分类的知识

#

外企集团董事长王一谔
"

集团副总经理
%

双新物业董事长李忠
%

集团资
产部部长李毅光等一批党员干部

"

主动穿上
绿背心

"

参加垃圾分类桶前值守
"

为小区的垃
圾分类做出了贡献

#

!

我们社区还利用节假日开展垃圾分类
宣传活动

"

在
#

月
)

日垃圾分类实施一周年
时也开展了

(

玩转圾分
)

回馈社区志愿者的垃
圾分类运动会

# $

社区工作人员说道
#

在活动
现场

"

社区为志愿者颁发了奖品感谢他们对
垃圾分类等社区工作的支持

#

现场还设置了
垃圾分类小游戏

%

知识问答等环节
#

!

我感觉这个游戏设置的特别好
"

让孩子
从小就了解垃圾分类的重要性

# $

高春平说
道

#

通过社区的各种宣传活动
"

现在回家后他
们还会加强家中的垃圾分类

#

!

居民志愿者在社区工作中起了很大作
用

"

正是有他们的支持我们的垃圾分类及各
类工作才能顺利进行

#$

九龙南社区党委书记
李博说道

#

今后他们还会陆续开展对居民志
愿者的回馈工作

"

如每个月为志愿者提供公
益剪发等

#

希望有更多的居民加入到社区志
愿者队伍中来

"

为我们的社区建设添砖加瓦
#

双井街道持续推进垃圾分类工作
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